

Iglesia en Cantabria y Mena

Mons. JIMÉNEZ RECUERDA LA IMPORTANCIA DE LA FAMILIA EN LA CONSECUCCIÓN DEL BIEN DE TODA LA SOCIEDAD

.- Con motivo de la jornada de la Sagrada Familia, este domingo 29, el obispo presidirá una misa a las 12 con la asistencia de familias

.- Mons. Jiménez recuerda el ejemplo de la Familia en la que vivió Jesús en un ambiente de comunión de amor, de sencillez y austeridad

El obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez, presidirá este domingo 29, en la Catedral, una misa a las 12 de la mañana con motivo de la Fiesta de la Sagrada Familia, día en que la Iglesia también celebra la jornada por la Vida.

Este día la Iglesia desea resaltar la trascendencia de las familias cristianas y su carácter colaborador en la consecución del bien de toda la sociedad.

En la Eucaristía del domingo, estarán presentes los miembros de la Delegación Diocesana de Familia y Vida y para crear un clima más entrañable, el obispo, monseñor Vicente Jiménez, ha pedido a las familias que acudan acompañados de sus niños, jóvenes y abuelos.

El lema de este año es "La familia, un lugar privilegiado", una frase que el Papa Francisco dirigió a los miles jóvenes en el Ángelus del día 26 de julio de 2013, durante la Jornada Mundial de la Juventud de Río este verano con motivo de la fiesta de San Joaquín y Santa Ana.

Carta Pastoral

Coincidiendo con esta Jornada de la Sagrada Familia que se celebra este domingo, el obispo Mons. Jiménez, ha escrito una Carta pastoral en la que indica que este es también un día de "acción de gracias" a Dios por "el don" de la familia a su Iglesia y a la sociedad.

En su escrito recuerda el clima que se vivió en la Sagrada Familia de Nazaret en la que vivió Jesús en un ambiente de "comunión de amor, de sencilla y austera belleza, una familia con un carácter sagrado e inviolable".

El obispo de la Iglesia cántabra considera valioso e insustituible dentro de la familia el papel de “el esposo y de esposa; de padre y de madre por la gracia de Dios” y recuerda que las familias cuando están arraigadas sólidamente en Cristo, sirven fielmente a la Iglesia con la misión de la esponsalidad y de la paternidad y maternidad, a la vez que son “una fecunda fuente de comunión” de vida y de amor.

Igualmente ensalza el testimonio de evangelización que supone para otras personas una familia constituida así en Cristo.

Papa Francisco

Durante la Jornada Mundial de la Juventud de Río, el Papa Francisco se refirió ante los miles de jóvenes a la importancia de la familia. En aquella jornada el Papa ensalzó “el valor” de la familia, como “lugar privilegiado” para transmitir la fe, a la vez que recordó el papel de los abuelos.

Además, destacó la importancia de la familia para comunicar “el patrimonio de humanidad y de fe que es esencial para toda sociedad”. Sobre el seno familiar recordó que era además un marco para el encuentro y el diálogo intergeneracional.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 27 Diciembre 2013

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; prensa@diocesisdesantander.com